
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazione tecnologica.

verbale n. 9 del 30 aprile 2020 -

ll giorno trenta del mese di aprile dell'anno 2020 alle ore 9,00 si è riunita in modalità da remoto la

1^ commissione consiliare permanente per discutere il seguente odg:

1) Approvazione bilancio di previsione 2O2O/2022 e relativi allegati-
Aggio rn ament o DUP 202012022

2) VV.EE.

presidente Veronica Cabras - Segretario Angelo Rosas (presente nella sala delle commissioni)

Sono in collegamento: Veronica Ca bras,(collegata dalla sala commissioni) Giuseppe Puddu, Luca

Faedda, Ass. Angelo Angioi.

Si da atto che la seduta awiene in modalità da remoto.

Si da atto altresì che sono stati nuovamente invitati a partecipare alla seduta icomponenti la

commissione Sanna e Federico nonché i capi gruppo consiliari

ln apertura di seduta la presidente cede la parola all'assessore Angioi per la presentazione della

delibera di variazione al bilancio da sottoporre a ratifica' (G.C. n. 59 del 16.04.2020).

La variazione riguarda la somma di Euro 1.198,68 assegnata dalla RAS al comune di Oristano per

l'attuazione di interventi straordinari ed urgenti a sostegno delle famiglie per fronteggiare

l'emergenza economico e sociale derivante dalla diffusione del covid L9 e da inserire nel bilancio

di previsione 2O2O / 2022.

Ultimata l'esposizione della parte contabile l'assessore Angioi evidenzia che le linee guida dettate

dalla RAS appaiono controverse e non sempre di immediata applicazione a causa di alcuni punti

contradditori. Successivamente l'assessore da lettura del parere dei revisori dei conti.
puddu: ritiene indispensabile e urgente acquisire in tempi brevissimi una relazione predisposta dal

Dirigente dell'area finanziaria che evidenzi la situazione economico finanziaria aggiornata alla data

odierna. Ore 9,32 si collega Andrea Riccio. (capo gruppo)

Faedda chiede se le somme stanziate dalla RAS siano sufficienti a soddisfare le esigenze della città.

Successivamente la presidente mette ai voti la proposta

Votano a favore: Cabras, Puddu, Faedda.

Successivamente L'assessore Angioi informa la commissione del prelevamento dal fondo di riserva

con delibera della G.C. N. 37 DEL L2.O3.2O2O della somma di Euro 100'000 da destinare a

fronteggiare l'emergenza del Covid 19. L'assessore espone e specifica l'utilizzo di dette somme.

Trattasi di spese indifferibili e urgenti dovute ad acquisti relative alla fornitura di disinfettanti,

materiali vari e dispositivi di protezione individuali relative al covid 19.

Successivamente la presidente cede la parola all'assessore Angioi che illustra la variazione al

bilancio di cui alla delibera della G.C.n. 68 del 23.04.2020.

Trattasi di somme da utilizzare per aiuti alle famiglie e aiuti agli operatori economici.

La commissione si sofferma ampiamente sulla necessità di erogare ulteriori somme alle famiglie in

difficoltà in questo particolare momento. La commissione si sofferma ampiamente su come



erogare ulteriori somme per adeguati aiuti alle imprese. Al riguardo l'assessore Angioi illustra le

tre ipotesi in campo per soddisfare almeno in parte questa esigenza.

La presidente Cabras chiede all'assessore ulteriori informazioni sullo spostamento delle somme
che in un primo momento erano state destinate allo spettacolo e a manifestazioni ed eventi in
genere, considerato che queste oramai non posso più aver luogo.
La presidente chiede inoltre che vengano programmati degli interventi a favore della fascia d'età

0 - 5 anni in considerazione dalle problematiche inerenti alla possibile ripresa del lavoro da parte
dei genitori.
La commissione ribadisce ancora la necessità di acquisire atti e relazioni in cui vengono
evidenziate le previsioni di incasso per l'anno 2020 in relazione alla nuova situazione
determinatasi. Successivamente si passa alla votazione.
Votano a favore: Cabras, Puddu, Faedda.

Si passa infine alla illustrazione degli emendamenti presentati. La presidente cede
all'assessore Angioi.
Vengono illustrati seguenti emendamenti:

1) Offerta museale
2) lstituzione micro raccolta amianto
3) Rastrell!erebiciclette
4) Passaggio via Baracca

5) Animali da affezione
6) lmposta di soggiorno.

la parola

Per quanto attiene al punto 6 la commissione ritiene opportuno congelare per tutto il 2O2O

l'imposta di soggiorno.

Votano a favore : Cabras, Puddu, Faedda

ll consigliere Puddu ad integrazione di quanto già esposto precedentemente chiede l'acquisizione
di atti relativi a: fondazioni, OR servizi, relazione sulla Pro loco in relazione ai contributi erogati e
alle spese effettuate, palazzetto dello sport bilanci delle partecipate.

llPresidente il eta rio
An ASVeronica Cabras}N,I


